

Ressort: Politik

CDU: Keine Mehrkosten wegen Klage gegen Berliner Flughafenbetreiber

Berlin, 06.11.2012, 16:15 Uhr

GDN - Der haushaltspolitische Sprecher der Unions-Bundestagsfraktion, Norbert Barthle, geht davon aus, dass dem Bund wegen der Klage von Air Berlin gegen den Berliner Flughafenbetreiber keine Mehrkosten entstehen. "Schadenersatzanforderungen richten sich grundsätzlich an die Flughafengesellschaft, die dafür hoffentlich die notwendige Vorsorge getroffen hat", sagte der CDU-Politiker "Handelsblatt-Online".

"Ich gehe davon aus, dass sie über genügend Liquidität verfügt." Air Berlin hatte zuvor mitgeteilt, dass sie beim Landgericht Potsdam Klage mit dem Ziel eingereicht habe, den Anspruch auf Ersatz des Schadens, der ihr durch die Verschiebung der Flughafeneröffnung entstanden ist, gerichtlich feststellen zu lassen. Eine genaue Summe nannte Air-Berlin-Chef Hartmut Mehdorn nicht. Er erklärte, bisher seien bereits Schäden in zweistelliger Millionenhöhe entstanden. Die Flughafen Berlin Brandenburg GmbH hatte den Eröffnungstermin am 3. Juni 2012 nicht eingehalten und zwischenzeitlich mehrfach verschoben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1833/cdu-keine-mehrkosten-wegen-klage-gegen-berliner-flughafenbetreiber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619